

大空

秋季運動会開催!

平成二十三年十月十六日(日)、恒例の秋季運動会が開催されました。雲ひとつ無いさわやかな秋空の下、各病棟・デイケアの4チームで競いました。各チームの代表選手は馬の飾りを被つてのレースやじゃんけんゲームなどいろいろな競技に取り組みました。チームワークも良く、接戦を繰り広げ、優勝は最終競技までもつれ込みました。最終競技の玉入れでは身長を生かした投球が見られ、遂に二病棟B



G I レース開催中

発行者 西紋病院
編集 情報部会
〒763-0052
香川県丸亀市
津森町595
☎0877-22-5205

院長先生 敗退!



が各地一歩を引き離し、優勝を決めました。

お昼のコーラス発表等も日ごろ練習している歌を披露してくれ、「まるまるもりもり」を踊る病棟もあり、楽しい1日を過ごせました。

徐々に寒さが近づいてきてますが、なかなか山々の紅葉はちらほら程度ですね。

しかし、これから寒さが増す中、風邪やインフルエンザ流行の季節を迎えようとしています。当院でも例年通りインフルエンザワクチン予防接種を行います。

寒さで負けるな!

お申し込み・問い合わせはお気軽にどうぞ。費用は三六〇〇円になります。六十五歳以上の方など助成がある場合もありますので、それぞれの市町窓口にご確認ください。外来看護師

ソフトバレーボール大会

十一月二日(水)、高松市香川町総合体育館にてふれあいソフトバレーボール大会が盛大に開催されました。平成二十四年度パラリンピック中四国大会の予選も兼ねており、県下の医療機関・社会復帰施設を含め総勢二十八チームの参加が見られました。当院からも例年通り二チーム(パイレーツ・オブ・西紋、西紋パイレーツ)がエントリーし、優勝を目指しました。パイレーツ、オブ・西紋は初参加の選手も多く、緊張のためかプレーが堅くなり、



決勝トーナメント敗退

予選敗退。西紋パイレーツは順当に予選リーグを突破しました。ところが決勝トーナメント一回戦が最大のライバル県立丸亀病院チームとの対戦になりました。ここ数年決勝戦等で対戦し、勝負は五分五分。最初は接戦でしたが、徐々にスパイクを決められ、セットカウント2-1で破れてしまいました。丸亀病院チームは中四国大会に3大会連続出場する等大舞台慣れしていることもあり、一枚上手だったようです。

編集後記

今年もあと2ヶ月となりました。月日が過ぎるのも本当に早いなあとつくづく感じます。これから寒くなりますし、年末年始に向けて世の中がせわしくなりますが、体調管理にお気をつけください。特に風邪やインフルエンザが流行する季節になりますので、手洗いやうがい、衣類調節等予防に心がけましょう。

ところで、西紋病院広報誌「大空」も来号(新春号)で二十号を迎えようとしています。(平成十九年創刊)創刊から五年経ち、まだまだ誌面の充実には至りません。しかしながら皆様のご意見・ご感想を真摯に受け止め、紙面の充実を図りたいと思っています。



広報誌
「大空」
担当